

CRÉATION 2007/2008

En résidence **du 16 au 22 juin** au Fourneau à Brest, pour les dernières répétitions avant une tournée estivale.

Après sa résidence l'année dernière au **Fourneau** et son passage au **Mai des Arts en Pays de Morlaix** et au **FAR 2007**, **La Cité des Augustes** revient au **Centre National des Arts de la Rue**, pour les dernières répétitions de *La Mouche & autres nouvelles fantastiques* avant d'entamer une tournée estivale.

Ce spectacle est une plongée dans l'univers fantastique et terrible d'une réalité impossible tant que la science ne perd pas sa conscience... On est emporté dans des énigmes étranges ou effrayantes, impitoyables ou satiriques, saupoudrées d'humour. Très loin du spectacle pour enfants, c'est un voyage inquiétant et dérangeant pour un public adulte et averti, qui aime se faire bousculer émotionnellement.



Licence CC by nc lefourneau.com

Equipe:

D'après Georges Langelaan, Villiers de l'Isle Adam et autres auteurs, adaptations : Sydney Bernard
Avec Sydney Bernard et autres artistes en fonction du programme
Mise en scène et scénographie : Sydney Bernard
Direction d'acteurs : Jean-Pierre Gaillard
Assistant : Thierry Le Gad
Décors : Patrick Chemin et Patrice Hubert
Décor sonore : Loïc Le Cadre
Reprographie : Cerid de Brest
Sur une idée de Georges Pernoud (Thalassa)

Le Centre National des Arts de la Rue, le Fourneau
Le Conseil Général du Finistère
La Ville de Brest
La Ville de Lanmeur
La Ville de Morlaix

Partenaires:

Contacts:

La Cité des Augustes
12 rue Victor Eusen - 29200 Brest
Tel/Fax : 02 98 25 56 07 - Port : 06 11 70 48 36
mail : info@citedesaugustes.com